



Firmenjubiläum in Osterburg - OST BAU feiert 35 Jahre Erfolgsgeschichte!

- Sachsen-Anhaltisches Bauunternehmen OST BAU feiert 35 Jahre Erfolg und Wachstum
- 35 gemeinnützige Vereine und Projekte an den Standorten mit Spenden unterstützt
- Osterburger Unternehmen investiert in Zukunft und Weiterentwicklung



Foto © OST BAU (2025).: Am Hauptsitz in Osterburg feiert OST BAU 35-jähriges Jubiläum.

Osterburg, 21.03.2025 - Dieses Jahr feiert OST BAU 35-jähriges Bestehen und blickt stolz auf eine bewegte Geschichte zurück, die von familiären Werten, harter Arbeit und einer tiefen Verbundenheit zur Region geprägt ist. Seit der Gründung am 21. März 1990, ursprünglich auf dem Fuchsbau in Osterburg, ist OST BAU stetig gewachsen und hat sich von einem kleinen mittelständischen Betrieb zu einem wichtigen Leistungsträger in der Bauindustrie und stabilen Arbeitgeber in der Region entwickelt.

Vom Gründungsstandort Osterburg ausgehend sind fünf weitere Standorte in Magdeburg, Oebisfelde, Zwickau, Leipzig und Rostock entstanden. Somit ist OST BAU inzwischen in ganz Nord- und



Ostdeutschland mit eigenen Niederlassungen vertreten und zählt rund 600 Mitarbeitende, die täglich in enger Zusammenarbeit stehen.

Das Unternehmen überzeugt mit einem breiten Spektrum an Bauleistungen und deckt die zentralen Geschäftsbereiche Tiefbau, Hochbau, Ingenieurbau und Spezialtiefbau ab. Im Tiefbau realisiert das Unternehmen wichtige Infrastrukturprojekte wie Straßen-, Kanal- und Leitungsbau. Der Hochbau umfasst anspruchsvolle Vorhaben im Wohn-, Gewerbe- und Industriebereich. So hat das Unternehmen aktuell unter anderem wichtige Großprojekte im Glasfaserausbau in Sachsen-Anhalt und Niedersachsen erfolgreich beendet und ein 12-geschossiges Wohn- und Geschäftshaus im Rostocker Brechtpark umgesetzt.

Im Ingenieurbau liegt der Fokus auf technisch komplexen Projekten wie Brücken und Verkehrsbauten, die höchste Präzision erfordern. Ergänzt wird das Leistungsspektrum durch den Spezialtiefbau, der Komplettlösungen für Baugrundsicherung, Stützbauwerke und Tiefengründungen bietet. Hier stehen besonders umfangreiche Großprojekte im Bau von Autobahnbrücken und Eisenbahnüberführungen im Fokus.

In den letzten Jahren hat OST BAU eine kontinuierlich positive Umsatzentwicklung verzeichnet und sich als zuverlässiger Partner in der Bauindustrie etabliert. Die stetige Expansion und erfolgreiche Projektrealisierungen spiegeln sich in der langfristigen, partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit Auftraggebern der öffentlichen Hand und der Großindustrie, sowie auch der zunehmenden Zahl von Mitarbeitenden wider.

„Für uns war immer klar, dass es um mehr als Geschäftszahlen geht. Unsere Firma lebt von den Menschen, die hier arbeiten,“ betont Geschäftsführer Lars-Uwe Wimmer. Denn auch in Sachen Ausbildung ist das Unternehmen inzwischen eine feste Größe und setzt auf gezielte Nachwuchsgewinnung. Jährlich starten hier ca. 30 Auszubildende ihre berufliche Laufbahn in Bau und Verwaltung.

OST BAU ist jedoch nicht nur ein starker Partner in der Bauwirtschaft, sondern auch ein Unterstützer vieler regionaler Projekte und gemeinnütziger Initiativen. Anlässlich des 35-jährigen Jubiläums hat das Bauunternehmen eine besondere Spendenaktion ins Leben gerufen, um einen positiven Beitrag zur Gesellschaft zu leisten. Im Rahmen dieser Aktion unterstützt das Unternehmen 35 gemeinnützige Projekte. Die von den Mitarbeitenden vorgeschlagenen Projekte aus verschiedenen Bereichen sollen einen direkten Mehrwert für die Gemeinschaft schaffen und wichtige Initiativen fördern.

Mit dieser Spende zeigt OST BAU nicht nur soziale Verantwortung, sondern unterstreicht auch das Engagement für eine nachhaltige und zukunftsorientierte Entwicklung in der Region. Das Unternehmen ist stolz darauf, durch diese Aktion einen Beitrag zu leisten, der über den unternehmerischen Erfolg hinausgeht und das Wohl der Gesellschaft in den Mittelpunkt stellt. *„Unser Jubiläum ist ein schöner Anlass, um einfach mal ‚Danke‘ zu sagen,“* betont Geschäftsführer Henning Klapötke. *„Danke an unsere Mitarbeitenden und an alle Partner, die diesen Weg mit uns gemeinsam gegangen sind.“*

Für die Zukunft hat OST BAU große Pläne: weiterwachsen, neue Projekte anstoßen und dabei die Werte beibehalten, die das Unternehmen stark gemacht haben. Das 35-jährige Jubiläum wird im Herbst 2025 mit einer großen Jubiläumsfeier gemeinsam mit Partnern und Unterstützern, Mitarbeitenden und ihre Familien begangen.



Über OST BAU:

Die OST BAU; Osterburger Straßen-, Tief- und Hochbau GmbH ist ein leistungsstarkes Bauunternehmen mit mehr als 600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und zählt mit einer jährlichen Leistung von rund 150 Mio. € zu den größten mittelständischen Unternehmen der Bauwirtschaft. Ursprünglich 1990 in Osterburg gegründet zählt OST BAU mittlerweile bereits fünf weitere Betriebsstätten in Magdeburg, Oebisfelde, Zwickau, Leipzig und Rostock. Unser Leistungsspektrum umfasst alle baurelevanten Aufgaben im Tief- und Straßenbau, Spezialtiefbau, Ingenieurbau und Hochbau. Bei OST BAU vereinen wir zahlreiche Gewerke unter einem Dach, um im Sinne unserer Auftraggeber optimale Ergebnisse in Qualität, Bauzeit und Kosteneffizienz zu erzielen. Ergänzt wird unser Portfolio um die Kompetenzen unserer Tochterunternehmen REAKU Spezialbau GmbH im Bereich Betoninstandsetzung und Korrosionsschutz, sowie maßgeschneiderte Gleisinfrastrukturlösungen der TuG Tief- und Gleisbau Brandenburg/H. GmbH. Darüber hinaus ist OST BAU ein etablierter Ausbildungsbetrieb und setzt auf die gezielte Förderung von Fach- und Führungskräften, um noch lange erfolgreich bauen zu können. Wir können das!

Weitere Informationen unter: <https://www.ostbau.de/>

Pressekontakt:

OST BAU; Osterburger Straßen-, Tief- und Hochbau GmbH
Julia von Mandel

Leiterin Marketing & Recruiting

E-Mail: julia.vonmandel@ostbau.de

Telefon: +49 1517 2913453